

「にらさき写真掲示板」—photo message—

U-3親子サッカーフェスティバル開催

5月31日にグリーンフィールド穂坂において、3歳以下の赤ちゃんでも楽しめるボールに触れあうイベントが開催されました。

当日は市内外を問わず多くの親子がおとずれ、ヴァンフォーレ甲府のコーチの指導によるボールを使ったたくさんのイベントが行なわれました。

参加者にイベントの印象を伺いました。



横森さん（藤井町）

たくさんのお友達と外で遊ぶことができてとてもよかったです。

やっぱり室内より外で遊ぶほうがいいなと実感しました。



助川さん（山梨市）

家族みんなサッカーが大好き。本当に楽しかった。
私の地元でもこんなイベントをやってほしい！



戦場からのメッセージ

5月17日、「武田の里ライフカレッジ」（東京エレクトロン 莊崎文化ホール）で、戦場カメラマンでありジャーナリストでもある渡部陽一さんが『戦場からのメッセージをあなたに』と題し講演を行いました。講演中、渡辺さんは戦場での体験を体全体を使いながら熱い口調で客席に語りかけました。命の大切さとは何か？と考える貴重な時間となりました。



山梨県水防訓練が実施されました。

5月27日に、釜無川河川敷において県水防訓練が行われました。当日は市消防団による川倉工法や破堤防止作業に続いて、峡北消防本部による水難救助訓練などが実施され、防災に備える必要性をあらためて感じた一日となりました。



広報にらさきは市ホームページでもご覧になれます。

<http://www.city.nirasaki.lg.jp/>

■お問い合わせ

企画財政課企画推進担当

☎ 22-1111 (内線356)

✉ koho@city.nirasaki.lg.jp

